

かしわもり

柏葉の杜



学校だより 第6号
八頭町立八東小学校
令和4年8月29日

☆校訓
『自主 創造 根気』

2学期のスタート！「充実の秋」に

校長 谷口 達哉

コロナ禍の状況で迎えた3度目の夏。オミクロン株の強力な感染力に対して、大いなる脅威を感じつつも、行動制限がない中で「我慢と決断」の葛藤を重ねた夏休みでした。今年の夏ほど、「自己責任」という文言を強烈に意識したことは、かつてなかったというのが実感です。

また、史上最速の梅雨明けから1か月あまり。酷暑・猛暑との闘いでもありました。まだまだ暑い日が続くと思います。これからの中学校生活でも、コロナ対策とともに、熱中症対策をしっかりと行なっていきます。

本日、子供たちの元気な笑顔と歓声が学校に戻ってきました。大きな事故や病気等もなく、2学期がスタートできることを大変うれしく思います。これも、家庭での生活をしっかりと過ごしてきた証です。

2学期は学校内外の行事が多くあり、仲間との協力や達成感を体感し、粘り強く最後までやり抜く力をつける絶好の時期です。しかし、コロナ禍の状況では、「例年通り・いつも通り」では通用しません。従来のやり方にこだわらずに、制限がかかる中でも、八東小の子供たちに必要な力をつけたいけるよう、さまざまな見直しを図っていきたいと考えます。

子供たちの成長と「実りの秋」のために、これからも保護者・地域の皆様とのつながりを大切にしていきたいと思います。ますますのご協力とご支援をよろしくお願いします。



◇日本一の指導者 「熱い言葉」

熱闘が続いた甲子園大会。優勝監督さんの言葉には、大げさかもしれません、魂が揺さぶられる思いがしました。感激して、涙が止まりませんでした。

作戦や戦術、チームについての細々を語るのではなく、懐の深さを感じさせる姿が立派でした。他のチームに対するリスペクトと思いやり、全国の高校生に対する心のこもった温かい言葉に感動しました。何と器の大きな人物であり、素晴らしい教育者なのでしょう。まさに、日本一にふさわしい指導者だと感じました。(以下は、監督さんの言葉の抜粋です)

- 宮城の皆さん、東北の皆さんおめでとうございます
- 入学どころか中学校の卒業式もちゃんとできなくて、僕たちが過ごしてきた高校生活と違う。青春って密なのに「だめだ、だめだ」と言われて、どこかで止まってしまう中でもあきらめないでやってくれたこと。
- 全国でがんばってきた高校生たちの最後に私たちがいた。
- 全ての高校生の努力の結果です。がんばった全国の高校生に拍手を送ってください。

最後の「高校生」は、驚きです。球児に限ることなく「全ての高校生」なのです。素晴らしい大会を締めくくる熱い言葉でした。この思い、本校教育にも生かしたいと思います。

～ 環境整備作業 ありがとうございました～

8月21日(日)に3年ぶりに会員全体での環境整備作業が実施されました。雨模様ではありましたが、コロナ感染への対策をし、たくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。学校周りの草刈り、溝さらえ、校庭の土入れなど、みなさんが一生懸命にしてください、みるみるうちにきれいになっていきました。2学期のはじまりから、気持ちのいい環境で子供たちを迎えることができます。本当に、ありがとうございました。



◇ 八東 サマースクール 7月20.21.22日/8月20日 ◇

地域学校協働活動の学力向上事業として、1~4年生を対象に「八東サマースクール」を実施。「地域の子供たちを地域のみんなで育てよう」と、今年度は、コミュニティスクール・地域コーディネーターが、サマースクールの指導体制を整えてくださいました。どの方も、子供一人一人に熱心に、そして温かく接し、「八東の子供たちのことが知れてうれしい」と話されていました。地域の方に出会い、支えられながら伸びる場となりました。

(地域コーディネーター、

指導に参加の皆様

さん
さん



鳥取県子ども造形展

入賞 5年

「データ～機械文明～」

【コメント】図やグラデーションを使った円を使い、何百年も後の進んだ科学を再現しました。色コンテを使って、心電図の絵を描き医学と科学の関わりを、真ん中の光は人類が科学を発展させた様子を表しました。

第45回八頭郡小学校水泳競技大会結果

【50M自由形】

6年 女子 2位	5位
5年 男子 1位	4位

女子 5位

【50M平泳ぎ】

6年 男子 4位	
5年 男子 3位	4位

【50M背泳ぎ】

6年 女子 5位	
5年 男子 1位	4位

5年 女子 2位

【女子100Mリレー】

3位

☆八東小ホームページ

“ほぼ毎日・更新中”



感染症対策へのご協力を

コロナ感染拡大の収束は、今のところ見えていません。より緊張感を持った対応が求められています。同時に、対策をしっかりした上での教育活動の実施をしていくこととなります。

○マスクの正しい着用 ○こまめな手洗い

○三密を防ぐ ○健康観察 ○消毒 等

学校でも、基本的な対策を徹底していきます。ご家庭でも、お子さんの体調の観察、体調が良くないとき、無理な登校をしないことなど、感染拡大防止へのご協力をお願いいたします。

もうしばらく暑さが続くと思われます。熱中症にも気をつけていきます。

～お知らせ～

9月21日(水)に予定されていました「八頭郡小学校陸上競技大会」は、新型コロナウイルス感染症拡大の状況から、中止の連絡がありました。

